

Acto central:

TRANSPARENCIA DEL BANCO CENTRAL, GARANTÍA DE SU INDEPENDENCIA

El Banco Central de Bolivia conmemoró su 70 Aniversario el pasado 20 de julio, con un acto realizado en el Auditorio de la institución y al que asistieron los dos primeros mandatarios de la nación, Hugo Banzer Suárez y Jorge Quiroga Ramírez, respectivamente, invitados nacionales y extranjeros.



Valentín Abecia Baldivieso se dirige a los asistentes.

El Presidente de la Fundación Cultural del BCB, Valentín Abecia Baldivieso, destacó el apoyo del Instituto Emisor en la preservación de las expresiones culturales del país.

Asimismo, ponderó la inquietud del Presidente y Directorio del Banco que permitió crear la Fundación, instancia que ahora se ocupa de la administración de los repositorios nacionales.

En el discurso central del acto, el Presidente del BCB, Juan Antonio Morales Anaya, dijo que se debe mantener un alto grado de independencia, lo cual "no significa discrecionalidad ni arbitrariedad, sino respeto a la Ley" para cumplir a cabalidad su objetivo de preservar la estabilidad de la moneda nacional.



El Presidente de la República junto al Presidente del BCB.

La Ley 1670 del Instituto Emisor de 31 de octubre de 1995 recupera como único objeto principal procurar la estabilidad del poder adquisitivo interno de la moneda nacional. Establece que el Banco Central es una institución del Estado, de derecho público, con carácter autárquico y competencia administrativa, técnica y financiera, remarcó Morales.

Esta Ley contiene limitaciones estrictas al financiamiento de los déficit fiscales por el BCB y establece condiciones muy precisas para la remoción del Presidente y los Directores nombrados por el Primer Mandatario de la Nación, de ternas propuestas por dos tercios de los miembros presentes de la Cámara de Diputados, agregó.

Destacó, en primer lugar, la creación de la Nacional Financiera Boliviana S.A. (NAFIBO), en reemplazo de la Gerencia de Desarrollo, así como de la Fundación Cultural del Banco Central que administra, en forma autónoma y separada, los repositorios nacionales de gran beneficio para la cultura del país.

El martes 21 de julio, el Instituto Emisor ofreció en sus instalaciones un almuerzo a los expositores nacionales y extranjeros, del Seminario Internacional. A dicho encuentro también asistieron el Presidente Hugo Banzer Suárez y otros invitados. En la oportunidad el Ministro de Hacienda Edgar Millares, disertó el tema "Perspectivas de la Economía Boliviana en el Siglo XXI".



El Alcalde Germán Monroy coloca al estandarte del BCB la Medalla de la Ciudad de Nuestra Señora de La Paz, el Gerente General del Banco Central Jaime Valencia Valencia recibe dicha distinción.

El Presidente Hugo Banzer Suárez, a nombre de su gobierno reconoció la tarea que realiza el Banco Central de Bolivia y felicitó a todos los funcionarios de la institución.

Al finalizar el acto, el Alcalde de La Paz, Germán Monroy Chazarreta, colocó en el estandarte de la institución la Medalla de la Ciudad de Nuestra Señora de La Paz.